

# De Managua depende éxito de la cumbre

TEGUCIGALPA (AP)— Honduras admitió que los resultados de la realización de la reunión de presidentes de Centroamérica, fijada para el 5 de agosto en Honduras, dependen de la voluntad de Nicaragua.

El Ministro de Relaciones Exteriores, Carlos López Contreras, dijo que "una cumbre presidencial sin Nicaragua no serviría de nada, sencillamente porque Nicaragua es el eje del conflicto regional".

Añadió que "los resultados positivos de la reunión de presidentes depende de la voluntad que tenga el gobierno sandinista para resolver el conflicto interno que vive Nicaragua y que enfrenta Centroamérica".

López Contreras aseguró en rueda de prensa que "la estructura del conflicto nicaragüense es esencialmente interna, con manifestaciones de desbordamiento hacia las naciones vecinas, como Honduras".

"Por ello, esperamos que esos conflictos internos sandinistas encuentren una solución por la vía de la cooperación de los estados vecinos", subrayó.

La cita presidencial está programada para efectuarse en Tela, el principal balneario hon-

dureño sobre la costa atlántica, a 300 kilómetros al norte de Tegucigalpa.

El presidente José Azcona Hoyo ha girado invitaciones a sus colegas de Guatemala, Vinicio Cerezo; de El Salvador, Alfredo Cristiani; de Nicaragua, Daniel Ortega, y de Costa Rica, Oscar Arias.

Azcona Hoyo dijo la semana pasada que "hay consenso centroamericano" para que la cita se celebre en las fechas indicadas".

Los mandatarios deben discutir la aprobación de un plan para desmovilizar a unos 11.000 rebeldes antisandinistas, que con 12.000 familiares se replegaron a Honduras en marzo de 1988.

Conversarán, asimismo, sobre la llegada a Centroamérica de por lo menos 100 observadores militares de Canadá, España y Alemania occidental para impedir nuevos ataques armados en las fronteras entre El Salvador y Honduras, y Nicaragua y Honduras.

La cumbre de presidentes ha sido postergada tres veces este año. Inicialmente estuvo programada para el 14 de mayo, luego para el 14 y posteriormente para el 28 de junio.